



# Séjour Provence 6ème 2015 : jour 1

publié le 29/09/2015

## Descriptif :

Le départ s'est bien déroulé le lundi 28 septembre à 21h00.

Les 65 élèves et les 6 accompagnateurs ont passé une bonne nuit dans le bus grand tourisme, direction la Provence.

Ils sont arrivés à Arles, ce matin vers 7h40.

Il est prévu un petit déjeuner chaud en cafétéria puis de s'acheminer vers le centre-ville pour les activités de la journée.

La météo est nuageuse, les températures, douces.

La prochaine communication et quelques photos seront diffusées entre 19 et 20 heures, ce soir.

Le départ s'est bien déroulé le lundi 28 septembre à 21h00.

Les 65 élèves et les 6 accompagnateurs ont passé une bonne nuit dans le bus grand tourisme, direction la Provence.

Ils sont arrivés à Arles, ce matin vers 7h40.



Il est prévu un petit déjeuner chaud en cafétéria puis de s'acheminer vers le centre-ville pour les activités de la journée.

La météo est nuageuse, les températures, douces.

La prochaine communication et quelques photos seront diffusées entre 19 et 20 heures, ce soir.

Bonne journée.

## Activités prévues :

- Mardi 29 septembre :
- Matin = 3 ateliers « animation romaine » et spectacle de gladiateurs dans l'amphithéâtre
- Après-midi = visite libre d'Arles (amphithéâtre, thermes, théâtre, cloître de St Trophime)
- Soir = installation au centre d'hébergement